EL REINO DE LEON Y CASTILLA BAJO EL REY ALFONSO VI

Bernard F. Reilly.

Este volumen, la primera historia crítica del reinado de Alfonso VI. revela que su influencia ha sido comparable a la de otros grandes soberanos del siglo XI: Guillermo el Conquistador, Roberto Guiscardo o el emperador Enrique IV de Alemania. El autor ha reunido todos los documentos oficiales dispersos de. éste monarca para construir un registro fiable de sus conquistas, su gobierno y sus relaciones, tanto con Cluny como con Roma, en el último tercio del siglo XI y la primera década del XII. Además, ha usado los relatos de los cronistas medievales españoles, los hitoriadores árabes y los renacientes estudios especiales de los medievalistas españoles modernos para redonde su relato, de un hombre que gobernó un reino más grande que Inglaterra y que estableció las líneas principales del desarrollo político que, finalmente, produjo a España y Portugal modernos.

El resultado ha sido la primera obra erudita del más grande reino cristiano del norte de España en el período crítico de su formación. Historiadores de la Reconquista española, de la Iglesia medieval y de la vida social e institucional encontrarán aquí el comentario inestimable del desarrollo de aquéllos fenómenos durante un reinado peculiarmente fértil, mientras que las citas de miles de documentos privados y reales proporcionan una guía sin paralelo con estudios más especializados en estas áreas.

Este libro es de primera importancia para el campo de los estudios históricos españoles y portugueses. Representa un esfuerzo verdaderamente pionero para reunir y explotar la rica, pero pobremente estudiada, evidencia de los diplomas para rellenar los huecos mayores de nuestro conocimiento básico del reinado crucial de Alfonso VI, así como para atravesar las capas profundas de conocimientos erróneos v de prejuicios que han impedido hasta ahora una comprensión adecuada de su reinado. Reilly ha sido capaz también de aportar por primera vez una valoración equilibrada de los elementos fácticos y legendarios de las crónicas cristianas y musulmanas, que a menudo han sido fuente de error y confusión.

Charles Julian Bishko, Profesor

Emeritus, Universidad de Virginia.

Bernard F. Reilly es catedrático de Historia en la Universidad de Villanova. Es autor de El reino de León y Castilla bajo la Reina Urraca, 1109-1126 (Princeton), por el que le fue otorgado el premio John Nicholas Brown, de la Academia Medieval de América.

El Reino de León y Castilla bajo el Rey Alfonso VI (1065-1109)





ALTA COCINA NACIONAL,
COMIDAS DE TRABAJO,
CONVENCIONES,
BANQUETES TRADICIONALES,
CON SALONES PRIVADOS

C/ Marqués de M :digorría, 1
Teléf. 21 32 02 TOLEDO



- Salas de convenciones desde 25 hasta 500 personas
 - Salón de banquetes hasta 250 personas
- Habitaciones con hilo musical, minibar, televisión, video y antena parabólica

C/. Marqués de Mendigorría, 1 (Junto a la Plaza de Toros)
Teléfs. 925/ 21 32 02-04 • Telex 42827 HMCT-E • 45003 TOLEDO - ESPAÑA